



先日は冬の寒波がやってきて外に出ることを思わず躊躇してしまう日がありました。しかし外が大好きな子どもたちは寒さを吹き飛ばすぐらい元気に遊んでいます。あおぞら保育園、ぱれっと保育園への進級までに残すところあと1ヶ月。残り少ない日々ですが、天気の良い日は外に出て楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います！

## ★ごっこ遊び★

先日お医者さんセットを出して遊びました。道具の使い方や役を交代しながら遊ぶということを伝えてから始めました。大人の話しを聞くことも上手になっているので、すぐにやり方を理解し遊んでいました。子ども同士のやりとりを聞いていると、「今日はお熱があるみたいですね。注射しますよ」「お薬だしますね」と役になりきり、本当に病院に行っているかのようでした。「待っていたら自分の番がくるから大丈夫」という見通しがもてるようになったからこそ楽しめる遊びです。みんな仲良く遊べたことが楽しかったようで、片付けながら「今度はお店屋さんやってみたい」というリクエストがありました。次は子ども達と考えながらできたらいいなと思っています。

## ♥手を繋いでなかよく散歩♥

年少さんになるとお散歩ロープは卒業し隣に並んだ人と手を繋いで公園に行くことが増えるので、今から練習を始めています。「友だちと手を繋いで歩くのって楽しい」とやる気満々の子ども達。でもおしゃべりに夢中になりすぎて列からはみ出してしまうこともあります。「歩くときは、前の人の後ろを歩く」ということを繰り返し伝えていくところです。慣れてきたらちよつとずつ距離を伸ばし、目標は「公園に行く時に誰とでも手を繋いで歩いて行って帰ってくる！」です。頑張れほし組さん！



## 🍴 食事について 🍴

先月のおたよりでもお伝えしましたが、食事の時のエプロンを外して食べています。しかし、「今日はカレーだから洋服よごしそう」「可愛い洋服は汚したくない」という不安な声もあります。そのため、「エプロンはつける？どうする？」とその日の子どもたちの気持ちや意思を確認しながら進めているところです。

「つけないで頑張ってみる」と答えたときは、こぼさないよう意識しながら食べているのですごい！！自分で決めたことなので意識できるのかもしれませんが、食べ終わると「お皿もピカピカ！洋服も汚れていない！」と満足そうです。

### 2月の予定

- 6日(木) 避難訓練
- 14日(金) 身体測定
- 15日(土) 進級式
- 19日(水) 誕生会

### 15日(土)保護者会 (進級式)です！

どうぞご参加ください。詳細は後日お知らせします。

## お誕生日おめでとう！！

